

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

KREUZUNG FLORIANSHÜHLSTR / SONDERMEIERSTR

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

SIEHE ANLAGE

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Bürgerversammlung 12.6.10 Freimann

Antrag zu Kreuzung Floriansmühlstr. / Sondermeierstr.

Die Verkehrssituation in der Floriansmühlstr., insbesondere an der Kreuzung mit der Sondermeierstr. ist bereits seit Jahren angespannt. Durch die Baumaßnahmen beim Bayerischen Rundfunk ist für die nächsten Jahre mit einem starken Anstieg des Autoverkehrs zu rechnen.

Die Kreuzung ist Schulbus- Haltestelle. Ein beliebter, großer Kinderspielplatz mit viel Zulauf liegt direkt daneben auf der Rundfunkwiese. Die Kreuzung wird von Eltern mit Kindern überquert. Aber auch viele Fußgänger und Radfahrer, die aus den umliegenden Wohngebieten in Richtung Englischer Garten wollen, müssen hier durch.

Ebenso wie viele Autofahrer, die, schon gestresst und entnervt vom Berufsverkehr, den täglichen Stau auf dem Föhringer Ring umfahren.

Und die stark ansteigende Zahl der BR- Mitarbeiter im Auto.

Wir wünschen uns eine sichere Möglichkeit zur Überquerung für Fußgänger und Radfahrer.

Wir wollen den Antrag nicht auf eine bestimmte Maßnahme, wie z.B. zwei Zebrastreifen, einengen.

Wir bitten die Stadtplaner, mit Augenmaß für eine gute Lösung zu sorgen!